



SPIELMANNSZUG 1970 BIEDENKOPF e.V. DER AUSRUFER

Notizen aus unserem Vereinsleben

Frühjahr 2025

Kirmes Kleingladenbach

An diesem Tag stand unser Stabführer Sebastian Weigl nicht zur Verfügung. Kurzerhand wurde Markus Rehm in die Kunst des vordersten Mannes geschult. Nach Absolvierung einiger Übungstreffen hatte er den Dreh raus und konnte den Spielmannszug gekonnt durch den Festalltag führen.



Kartoffelbraten 2024

Köstliches aus der Glut konnten wir bei herrlichem Sonnenschein auf dem Waldplatz im Röhrs Gründchen genießen. Ein großer Dank geht hierbei an die Bratmeister Sebastian Weigl, Timo Schmidt und Florian Peuckert.



Mitgliederversammlung 2025

Unsere erste Vorsitzende Petra Harnack berichtete von der vergangenen Saison und deren Höhepunkte. Neben der positiven Jugendarbeit wurde auch auf die kommenden Termine zur neuen Saison 2025 hingewiesen.

Eröffnung Biergartensaison Braustube Wolzhausen

Unsere erste Spielverpflichtung 2025 haben wir am 06. April vormittags um 11:30 Uhr in Wolzhausen. Wir freuen uns das wir gemeinsam mit einer kleinen Abordnung der Hinkelbacher Musikanten den musikalischen Fröhschoppen im Biergarten der Hinterländer Braustube eröffnen dürfen.

Tag der offenen Tür Feuerwehr Biedenkopf

Die Feuerwehr hatte wieder ihre Tore geöffnet und wir haben es uns nicht nehmen lassen musikalische Grüße zu übermitteln.



Adventsspielen

Beim jährlichen Adventsspielen in den Betreuungseinrichtungen der Kernstadt haben wir erneut weihnachtliche Stimmung verbreitet und für besinnliche Abwechslung gesorgt. Große Freude in den eigenen Reihen verbreitete außerdem der erste Auftritt unserer fünf Nachwuchsflötistinnen. Mit leckeren Speisen und guten Gesprächen klang der Abend schließlich in der Pizzeria Rino aus



Wintervergnügen

Zum Jahresabschluss traf man sich zu einer Adventsfeier im Hütter-Treff. Zur Einleitung des Nachmittages spielte der SZB ein kleines Adventsständchen. Anschließend folgten zahlreiche Ehrungen. Auch der Nikolaus kam zu Besuch und hatte für die jüngsten Gäste eine kleine Überraschung. Beim Schrottwichteln sorgte das ein oder andere Wichtelgeschenk für heitere Momente.



Fotos:
SZB

